

学校教育目標

- 人・地域に学び、自己有用感をもち
自己表現できる児童生徒の育成—

令和6年度

河根小中学校だより

No.7 2024.10.25

11月は日本の暦で霜月（しもつき）といいます。霜が降りるほどに寒い季節になったということです。今年は10月に入っても夏が続くほどでしたが、やっと朝夕の涼しさや寒さを感じられるようになりました。

保護者のみなさま方、地域のみなさま方におかれましては、衣服の衣替えに悩まれておられることとお察しいたします。

9月28日（土）の河根の運動会では、多くのご来賓・地域・役場関係者のみなさま、会場いっぱいの保護者・卒業生のみなさまに、競技に参加していただき、また温かい応援と声援を送っていただきまして感謝の気持ちでいっぱいです。おかげさまで、子どもたちは元気よくのびのびと競技・演技をすることができました。会場にお越しいただいたみなさまが「チーム河根」のメンバーです。メンバー全員で創りあげた運動会になりました。この日の経験が子どもたちの自信となり、成長につながる一歩となりましたことを重ねてお礼申し上げます。

☆☆河根の運動会が盛大に行われました☆☆



↑河根の運動会スローガン



→スローパー玉入れ



↑キコキコリレー



↑マネットラン



↑ダッシュ綱引き



↑放送担当さんです



↑リズムなぎなた



↑パン釣り競争



↑ペットと仲良し

11月の行事予定



- 11/ 1日(金) セーフティネットの日
学校訪問
※下校：小学校、中2・3年 13:40
中1年 14:40
- 2日(土)～3日(日) 九度山町文化祭
- 7日(木) 委員会活動(4限)
- 8日(金) 授業参観・教育講演会(人権学習) 下校 15:20
- 11日(月) SC来校
- 14日(木) 高野山中とヴァイオリン合同練習(於：高野山)
下校 小学校 14:45
- 15日(金) つるし柿体験(2限小4・5・6年)
- 18日(月) SC来校
生活リズムチェック(～11/24まで)
- 19日(火) 中3年実力テスト
- 21日(木) 高野山中とヴァイオリン合同練習【午前】(於：河根)
伊都総合文化祭小中合同音楽会(於：かつらぎ総文)
- 22日(金) 中間テスト発表：中学校
- 23日(土) 河根中学校区の文化祭
- 25日(月) 振替休業日
- 26日(火) SC・SSW来校
- 30日(土) 森林ボランティアさん伐採作業

11月23日(土)の河根中学校区文化祭は、午後より開催となります。児童生徒たちや地域のみなさまの発表が盛りだくさんです。お誘い合わせのうえ、お越し頂ければ幸いです。

また、11月は、学校開放月間ということで学校の様子をご覧いただける期間となっています。

引き続き、2学期も特色ある河根小中学校の取組をしていきたいと考えていますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお祈りします。

★伊都地方秋季新人大会卓球の部 10月6日(日)★

2名の選手が個人戦と団体戦(合同チーム)に出場しました。日頃の練習で身につけた技術を十分発揮できた試合でした。女子個人戦では、ベスト16まで進出しました。この大会に臨んだことが大きな自信になったように感じました。



★交流会(中1お誕生日会)10/16★

小学校5・6年生を招待して、一緒にチョコクッキー作りとカードゲームを楽しみました。

小学生からは、手作りの王冠とブレスレット、お手紙が贈られました。



★中学3年家庭科:保育実習10月4日(金)★

九度山保育園を訪問して、子どもたちとふれあう保育体験をしました。主に0歳児・1歳児のクラスを担当し、2歳児のクラスも体験させていただきました。



九度山保育園の職員のみなさま、大変お世話になり、ありがとうございました。